

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **69 (1977)**

Heft 2

PDF erstellt am: **15.05.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## **Waldemar Jucker**

### **Délégué aux questions conjoncturelles**

Waldemar Jucker, jusqu'ici secrétaire de l'Union syndicale suisse, a été nommé délégué du Conseil fédéral aux questions conjoncturelles. Il succédera, dès le 1<sup>er</sup> avril prochain, au célèbre professeur Francesco Kneschaurek.

C'est la première fois qu'un homme de gauche accède à ce poste et le monde du travail a tout lieu de s'en féliciter, surtout en cette période de difficultés économiques. Il est important, en effet, pour surmonter la crise actuelle et prévenir d'autres, que le principal conseiller du gouvernement, en cette matière délicate entre toutes, ne soit pas seulement un théoricien, mais qu'il connaisse le fonctionnement pratique des mécanismes économiques. A cet égard, le nouvel élu bénéficie d'une riche expérience, acquise spécialement tout au long de ses vingt années d'activité au secrétariat de l'USS où il laissera un grand vide, difficile à combler. Outre sa puissance extraordinaire de travail, Waldemar Jucker est un homme à l'imagination fertile, continuellement à la recherche de solutions nouvelles pour résoudre les problèmes qui se posent à notre société. Ce « producteur d'idées » est aussi passé maître dans l'art de convaincre ses interlocuteurs. Mais cette force de persuasion s'accompagne d'une remarquable souplesse d'esprit. C'est un pragmatique qui ne s'embarrasse pas de formalités inutiles. Ces qualités précisément lui ont permis d'acquérir une large audience dans les milieux les plus divers, bénéfique au mouvement syndical dans son ensemble. C'est bien pourquoi d'ailleurs une vive opposition s'est manifestée contre sa nomination dans les rangs d'une partie de la droite, en particulier celle qui s'exprime par le canal de la « Nouvelle Gazette de Zurich ». Sans succès heureusement. On comprend d'autant plus mal les commentaires aigres-doux qu'on a aussi pu lire sur cette élection dans la « Voix ouvrière ». Mais ce n'est pas la première fois, et sans doute pas non plus la dernière, que ces deux pôles se touchent!